



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



NOROÑA: “TAN BIEN QUE IBA ENRIQUE PEÑA, CALLADITO SE VEÍA MÁS BONITO”; EL MEXIQUENSE, LA PIÑATA, PARA DISTRAER LEYES ESPÍA, VECTOR, ALFONSO ROMO, “YSQ” ...

Reiteramos, en el primer trimestre del 2018, en tiempo y forma, el ex canciller Jorge Casteñeda Gutman, señaló presunto acuerdo que no desmintieron los que pactaron Presidencia de la República para el sexenio 2018-2024.

Ese virtual acuerdo para heredarse el poder, primero pasó por la extinción del PRI, que inició ambicioso priista que gobernó Estado de México, cuando maquinó reforma de los Estatutos del partido y, que un candidato externo, fuera aspirante presidencial en ese año, como José Antonio Meade Kuribreña.

Que no ganó más que el tercer lugar, con poco más de 9 millones de votos; Ricardo Anaya Cortés, del PAN, segundo lugar, con 12.6 millones de votos.

El inicio de la entrega del poder a una pandilla de vulgares ambiciosos, avariciosos y codiciosos políticos, de poder y billete, como se acusó en los medios alternos de información y comunicación, en casos como el Tren Maya, Aifa y refinería Dos Bocas.



O Segalmex, huachicol fiscal, huachicol tradicional, contratismo en Pemex, al círculo de sana cercanía con el tenebroso sucesor de Enrique Peña Nieto, entre otros escandalosos asuntos en el que de por medio estuvieron, billete, influyentísimo, impunidad, uso y abuso de poder, conflicto de interés...

Empero, desde la aristocracia palaciega, tendieron cortina de humo, para señalar que, el de Peña, fue el gobierno de neoliberales corruptos, y avivaron escándalo de Odebrecht, que terminó con la detención mediática de Emilio Lozoya Austin, y no hubo más presos por el saqueo y pillaje que, acusaba el innombrable de hoy.

Así seguían, desde Palacio Nacional, hasta que el ingenuo antecesor entendió que no lo querían en el país y se fue a refugiar a España, donde ya tiene otro seguidor, su antecesor, Felipe Calderón Hinojosa, quien pertenece al grupo de los conservadores hipócritas, como “ysq”, llama al PAN.

En fin, una serie de calificativos mediáticos, distractores del brutal saqueo, pillaje y corrupción que sucedió en el gobierno del “no somos iguales”, que rebasó al de Peña, como hoy se sabe, por escándalos del entorno familiar del innombrable de Morena.

En 6 años, Peña Nieto, calló señalamientos y, recién, lo vuelven a utilizar cual distractos en el país, de vergonzantes asuntos, como Ley de Espionaje, en materia de seguridad, investigación e inteligencia y lavado de dinero.

Y el humillante asunto para el sucesor con el que, presuntamente pacto la entrega del poder, cuando lo señalan cual potencial, presunto cómplice de su Jefe de Oficina en Presidencia, Alfonso Romo, quien, desde Estados Unidos, alertan que Vector, Casa de Bolsa, CI Banco, Intercam, ejercen delitos de operaciones con recursos de procedencia ilícitas y encubrimiento. ¡Lavado de dinero, pues!



Ello, propició que, el PAN, presente denuncia ante FGR, donde se espera que su titular, Alejandro Gertz Manero, la guarde en el archivo de la impunidad, porque no creemos que la investigación, llegue al que lo puso como Fiscal del país.

Jorge Romero Herrera, recordó lo que decía “ysq”, cuando refería corrupción en el periodo neoliberal corrupto, o sea, el PRI; o en el régimen de conservadores hipócritas, PAN: “no hay manera de que todo lo que pasa en la escalera, de arriba abajo, no hay manera de que no se entere el Presidente. Todo se hace con la complacencia del Presidente”.

Virulenta hipótesis con dedicatoria para el siniestro sucesor peñista, en el Poder Ejecutivo Federal.

Es decir, ni cómo justificar el tenebroso antecesor de la mandataria Claudia Sheinbaum Pardo, que, él, no sabía de las operaciones de lavado en Vector Casa de Bolsa, donde su Jefe de Oficina en Presidencia de la República, es el dueño.

Este asunto y el de Leyes espía, aceleraron retiro de la confianza ciudadana a Presidenta de la República y el partido oficial, Morena, así como a su perverso fundador, por hacerse el ignorante de las operaciones que hacía Vector, la Casa de Bolsa del que fue su Jefe de Oficina, Alfonso Romo.

Además, desde Estados Unidos, ventilan que presidenta Sheinbaum, entregará información con datos biométricos de la población del país. Y fue nada menos que la señora Kristi Noem, la misma que acusó al gobierno mexicano de estar tras la violencia en California, con motivo de redadas fascistas que ordenó Donald Trump.

La aplicación de más aranceles a México, por su adhesión a la organización de países comunistas, como Rusia, China, Venezuela, Irán, Brasil, Corea del Norte, que buscan imponer en su eje de países autoritarios, su virtual capitalismo a modo.



Qué mejor que, parafrasear a Presidenta de la República, y agarrar de piñata al antecesor de su antecesor, para utilizarlo como figura distractora. Y, ¡desde Israel!, señalar que, Enrique Peña Nieto, recibió sobornos por 25 mdd por el aparato de espionaje, Pegasus, cuando en nuestro país, con Pegasus o sin Pegasus, nadie sabe quién espía a quién, si de arriba para abajo, o de abajo para arriba.

Y, casualidad o coincidencia, que, en política no es, ¡desde Israel!

Zedillo, reiteramos, no entregó el poder al establishment priista, porque, cual expresidente, salinistas, lo quemarían en leña verde, a la medianoche, en el Zócalo CDMX, además de previa persecución, canibalismo...

El sucesor, fue Vicente Fox Quesada, el primer locuaz mandatario que tuvo este país, quien dudó en dejar a Felipe Calderón Hinojosa, a quien, finalmente, lo dejó.

Cuando la víspera del principio del fin en el calderonismo, un advenedizo, José Antonio Meade Kuribreña, lo incorporan al gabinete y, de ahí, para la candidatura presidencial en 2018, fallida, porque desde Los Pinos, hicieron todo lo posible, para que no opere el aparato electoral de Estado, el cual, con el nombre de Morena, funcionó en ese año y en el 2024.

Puya en Morena y su clase política, que, tras el vergonzante caso de Vector y su dueño, Alfonso Romo, revivan el término de narco Presidente, para el innombrable de hoy, para quien el caso Odebrecht, no es nada, con señalamientos que hacen desde Estados Unidos, donde solamente falta que, Donald Trump, confirme que, el sexenio de los abrazos no balazos, fue un narcoestado.

Hoy, para evitar que los medios, los ciudadanos, en el extranjero, hablen más de la implantación de un gobierno autoritario con leyes espía, de manera perversa, sacan el asunto de Pegasus, cuando debieron hacerlo desde el sexenio pasado, con pruebas, como dice estribillo de la mandataria, Claudia Sheinbaum.



Y no porque el copetes, como llamaban en su momento a Enrique Peña Nieto en el Vox Populi, sea una blanca paloma, ¡no!, sino porque tuvieron 6 años para sacarle sus trapitos al sol y no lo hicieron, hasta ahora que, intentan utilizar su figura y persona, para esquivar escándalos que, presuntamente involucrarían como cómplice al sucesor peñista en la Presidencia, por el caso en el que está su Jefe de Oficina, en los primeros años de su gobierno, Alfonso Rmo.

En este asunto de Pegasus y Peña Nieto, Presidenta de la República, minimizó la pregunta que, ayer, hicieron en su foro de propaganda matinal y no espetó el clásico, “que presenten pruebas”.

Tampoco se espera que, por ese asunto, ejerzan persecución y canibalismo contra el mexiquense, como él y su sucesor presidencial, hicieron contra el candidato natural a sucederlo, hoy, senador de la República, Ricardo Anaya Cortés.

El panista, de lejos, ha de carcajearse, cómo, surge enfrentamiento entre los que pactaron el poder en el 2018 y lo peor, que utilizan de piñata al que fue donatario de la Presidencia en ese año, para “ysq”.

Otro que ha de estar carcajada tras carcajada, ex canciller, Jorge Castañeda Gutman.

¡Vamos, pues!, hasta el controversial senador, Rodolfo Fernández Noroña, hace mofa del antecesor de su progenitor, cuando, callaron durante 6 años, cualquier crítica hacia el ex gobernador en el Estado de México, hoy, refugiado en Madrid, España.

En tiempo y forma, en este espacio, resaltamos que, Morenos, petistas, ya critican al expresidente, como no lo hacían ¡y, miren!, los resultados, hasta dónde llegaron.

Cual guion en la boca, sin pregunta previa, ni contexto para hablar del asunto, durante entrevista que ofreció, el senador Fernández Noroña, ironizó con el caso Pegasus y el expresidente de México:



-“Yo cierro comentario que, tan bien que iba Enrique Peña Nieto, calladito se veía más bonito. Se había cumplido la regla no escrita que los expresidentes del PRI respetaban a cabalidad, de no volverse a meter en asuntos internos del país y se le ocurrió hablar sobre el aeropuerto en el lago de Texcoco; hay que llevarlo a que se dé una vuelta ahí”.

-“No sé dónde esté, si no le enviaba el libro de La Cancelación, de Jiménez Espriú, que publicamos en el Consejo Editorial. Es un vaso regulador, era un ecocidio lo que se pensaba hacer, una barbaridad. Ni lo habrían terminado a estas alturas”.

-“Y luego, ahora ha salido el escándalo de un supuesto soborno, porque ni siquiera es financiamiento de empresas israelíes al entonces presidente Enrique Peña Nieto. Está allí la noticia. Yo no sé qué tan sólida sea, pero está en el centro del escándalo y del escarnio público el expresidente Enrique Peña Nieto”.

Quienes conocen bien al expresidente, cuenta que, ayer, en entrevista que ofreció a una televisora nacional -que se prolongó por 20 minutos-, Peña Nieto, negó categóricamente la acusación que proviene desde un medio israelí y la llamó insinuación.

Rechazó recibir recurso alguno como candidato o en Presidencia; que, ¡nunca!, dio línea para que alguna compra de bienes o servicios que el gobierno requirió, se hiciera a alguna empresa en particular.

Y que, en todo caso, eso no era su responsabilidad, sino de los funcionarios correspondientes de las distintas dependencias.

“Yo lo vi muy firme, de buen humor, fue muy tajante en su negativa; no lo vi nervioso ni titubeante ni contradictorio”, comentó destacado priista, leal, institucional, a este modesto espacio, cuando pedimos su opinión de la entrevista que ofreció Peña Nieto.



Además, el expresidente, considera que, por lo pronto, mantiene “prudente distancia”, en este gobierno, como lo hizo en el anterior, al considerar que, así debe ser, para permitir que sus sucesores puedan realizar mejor su trabajo. Y no considera regresar pronto. Muy relax, de buen humor, y no se mostró tenso o con preocupación.

Cómo decir al senador Rodolfo Fernández Noroña que, el que está en el centro del escándalo y escarnio público en el país y Estados Unidos, es su progenitor en política, por el caso Vector, Casa de Bolsa y su dueño, Alfonso Romo, por lavado de dinero.

¡Cuidado!

EN EL CHACALEO

Cómo interpretará la señora secretaria de Seguridad Nacional en Estados Unidos, Kristi Noem; el Departamento del Tesoro de ese país y el embajador norteamericano en México, Ronald Johnson, declaración del senador Rodolfo Fernández Noroña, en el asunto de Vector, Casa de Bolsa, cuyo dueño es Alfonso Romo: “yo veo señales del gobierno de Estados Unidos, pues que no son muy amistosas. Entonces, me parece que todo habría que tomarlo con las reservas del caso y actuar a fondo y, en serio, donde haya una irregularidad, sin duda. Pero no es el caso en este momento, por lo menos hasta este momento, ¿no?”... Ese tipo de retos, son los que gustan a Donald Trump... ¡Eh!... Diputado federal del PAN, Ernesto Sánchez Rodríguez, posiciona que su partido, tiene autoridad moral y reconocimiento de los ciudadanos de Quintana Roo, para sacar a Morena del gobierno estatal, y devolver la paz, seguridad a la población, así como contar con una nueva política pública, sin clientelismo y, desde luego, un modelo de alternancia que defienda a los empresarios y genere empleos...



Así califica el gobierno de la morenista, Mara Lezama Espinosa: “destruyó lo que, por años, el PAN y las administraciones de oposición, el PRI, edificaron para darle a Quintana Roo, las herramientas para salir delante de las embestidas de una izquierda populista”... Acusa que no se puede salvar a los hoteleros de las crisis ambientales, que impactan en el turismo y empleos regionales. Además, corrupción de la gobernadora, con sus cuates contratistas... “Morena, consolidó mafia inmobiliaria en Quintana Roo, la gobernadora ha hecho negocios a costa del poder y ordena a sus legisladores locales, ser cómplices de la desorganización institucional del estado”... ¡Caramba!... Sin ambages, el diputado panista acusa que, Mara Lezama, es parte del clan de gobernadores corruptos, como Américo Villarreal Anaya, en Tamaulipas; Layda Sansores San Román, en Campeche; Alfonso Durazo Montaña, en Sonora y Rubén Rocha Moya, en Sinaloa... ¡Viva México! ¡Vivaaa!... Hoy, adelantó Presidenta de la República, se presenta iniciativa de reforma en materia de combate a la extorsión, flagelo que, considera la Estrategia Nacional contra ese delito que crece y “no hemos podido disminuir”, admite la mandataria... ¡Enhorabuena!... En redes sociales, el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, pondera proyectos del gabinete de seguridad que encabeza Claudia Sheinbaum Pardo, las Fuerzas Armadas y el secretario de Seguridad Pública, Omar García Harfuch, por la política pública para el combate a ese delito... ¡Que así sea!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)...

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

08/07/25

OPINIÓN



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

